

Berufsorientierung in verschiedenen Bereichen für zugewanderte Frauen



Großes Interesse an den Berufen Erzieherin und Kinderpflegerin

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Arbeit und Soziales



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Das Projekt „MigraFita – Migrantinnen fit für den Arbeitsmarkt“ wird im Rahmen des Programms „MY TURN – Frauen mit Migrationserfahrung starten durch“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und die Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) gefördert.



Nähere Informationen:
Marianne Vasquez
Tel. 09281 7145-37
m.vasquez@vhshoferland.de

AHORNBURG – Fachkräftemangel in Kitas im Hofer Land ist ein Thema, mit dem sich auch die VHS-Projektmitarbeiterinnen Marianne Vasquez (MigraFita - Migrantinnen fit für den Arbeitsmarkt) und Mine Gümüstekin-Jaballah (Kita-Einstieg Landkreis Hof) beschäftigen.

Für zugewanderte Frauen riefen sie das Beratungsangebot „Einstieg in das Berufsfeld der frühkindlichen Bildung“ ins Leben. Hier erhalten die Frauen individuelle Beratung, Unterstützung und können sich beruflich orientieren. Auch werden Möglichkeiten des Quereinstiegs aufgezeigt und die Anerkennung von ausländischen Abschlüssen in die Wege geleitet.

Auch vor Ort informierten sich interes-

sierte Frauen über das Berufsfeld. So besuchten 16 Teilnehmerinnen vor kurzem die Fachakademie für Sozialpädagogik & Staatliche Berufsfachschule für Kinderpflege in Ahornberg. Nach einer herzlichen Begrüßung durch Sigrid Merz (Fachbetreuung, stellvertretende Schulleitung) bekamen sie einen Einblick in den Aufbau und Ablauf der Ausbildungen zur Erzieherin und Kinderpflegerin. Die Berufsfachschule für Ernährung und Versorgung präsentierte sich ebenfalls mit kulinarischen Köstlichkeiten.

Im Nachgang beantworteten Marianne Vasquez und Mine Gümüstekin-Jaballah die Fragen der Frauen rund um das Berufsfeld der frühkindlichen Bildung individuell. Und sicher machen sich einige der Frauen auf den Weg in die Berufe Erzieherin und Kinderpflegerin.